

05.09.2012 – 14:55 Uhr

auto-schweiz: Neuwagenverkäufe drehen im August wieder ins Plus

Bern (ots) -

September 2012. Nach einem im Vergleich zum Vorjahresmonat mit -3,2 Prozent leicht rückläufigen Juli haben die Autoverkäufe im abgelaufenen August bereits wieder ins Plus gedreht und um 0,4 Prozent zugelegt. Das kumulierte Ergebnis bewegt sich mit +8,8 Prozent oder 224'360 verkauften Neuwagen deutlich über dem Vorjahr (206'259 Einheiten). «Der erwartete und auch eingetretene Effekt der per Ende Juni vorgezogenen Immatrifikationen hat sich offenbar bereits abgeschwächt», kommentiert auto-schweiz Direktor Andreas Burgener das Ergebnis, «aber gerade wegen des nicht unbedingt vorhersehbaren, wenn auch nur kleinen Plus bleiben wir bei unserer vorsichtig-optimistischen Haltung und werden die weitere Entwicklung gespannt beobachten.»

Die detaillierten Zahlen nach Marken stehen unter www.auto-schweiz.ch zur Verfügung.

Kontakt:

Andreas Burgener
Direktor
Tel.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Web: www.auto-schweiz.ch / www.cleverunterwegs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100724280> abgerufen werden.